



Dringliches Postulat Nr. 259 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 5. Dezember 2011

Antrag um finanzielle Unterstützung des Hirschkparks

Das Kinderparlament der Stadt Luzern hat an seiner letzten Session vom 30. November 2011 einstimmig beschlossen, folgendes Postulat an den Grossen Stadtrat einzureichen.

Der Stadtrat wird um Folgendes gebeten:

- Die Stadt Luzern soll den Hirschkpark Luzern jährlich mit 20'000 Franken unterstützen.

Begründung:

- Damit der Hirschkpark überleben kann, ist er auf eine jährliche finanzielle Unterstützung angewiesen.
- Das Kinderparlament findet, dass der Hirschkpark als einer der wenigen kleinen, grünen Inseln der Stadt Luzern sehr wichtig für die Stadtkinder, wie auch für die Patienten des Kantonsspitals, ist.
- Der Hirschkpark bietet Führungen für Schulklassen an. Diese sind sehr informativ und werden von den Schülerinnen und Schülern sehr geschätzt.

Mara Wiedemann und Jonathan Winter
namens des Kinderparlamentes der Stadt Luzern